

Lección 160: ES HORA DE EVALUAR NUESTRA VIDA II

Josué 7:6-13 NVI

Introducción:

Una vida cristiana victoriosa parte de la observancia permanente de los principios que nuestro amado Señor trazó en las Escrituras. Es el *Manual del Fabricante*, el texto que responde a los interrogantes, dudas e incluso, incertidumbres que nos asaltan con frecuencia en el andar con Cristo.

Si obedecemos lo que Él nos mandó, la victoria está asegurada. ¿La razón? Él nos respaldará. No deja solos a sus hijos.

3. A Dios debemos buscarlo en los períodos de victoria y también en los de crisis (vs 6, 7).

"Ante esto, Josué se rasgó las vestiduras y se postró rostro en tierra ante el arca del pacto del Señor. Lo acompañaban los jefes de Israel, quienes también mostraban su dolor y estaban consternados." (v 6).

Algunos dejan aflorar una enorme sonrisa cuando las cosas marchaban bien. En cambio, cuando vienen períodos difíciles no sólo dejan de asistir al templo, sino que incluso llegan a culpar a Dios de sus desgracias. *"Dios me abandonó"*.

A nuestro amado Señor debemos reconocerle en nuestros caminos en tiempos de triunfo, pero también de derrota, tal como hizo Josué, el gran conquistador israelita.

"Josué le reclamó a Dios: Señor y Dios, ¿por qué hiciste que este pueblo cruzara el Jordán, y luego lo entregaste en manos de los amorreos para que lo destruyeran? ¡Mejor nos hubiéramos quedado al otro lado del río!" (v 7).

A Dios debemos hablarle como a Padre, como amigo y como a nuestro Supremo ayudador. Cuando no desarrollamos confianza en Él, le miraremos desde la distancia, sin acercarnos en procura de su guía y respaldo. Cuando estemos inmersos en un laberinto, sin saber qué hacer, es a Jesucristo a quien debemos volvernos. El siempre responderá.

"Dime, Señor, ¿qué puedo decir ahora que Israel ha huido de sus enemigos?" (v 8).

Es necesario conservarnos firmes. La clave, en síntesis, es permanecer firmes, haciendo aquello que Dios nos encomendó hacer.

4. Es hora de hacer un cuidadoso examen al cómo caminamos con Dios (vs 10 - 13).

"Y el Señor le contestó: ¡Levántate! ¿Qué haces allí postrado? Los israelitas han pecado y han violado la alianza que concerté con ellos. Se han apropiado del botín de guerra que debía ser destruido y lo han escondido entre sus posesiones. Por eso los israelitas no podrán hacerles frente a sus enemigos, sino que tendrán que huir de sus adversarios." (vs 10-12).

Cuando vamos a Dios Padre en oración, no se deja esperar su respuesta. Observe que



el clamor lo hicieron Josué y los jefes de tribus. Ellos estaban caminando bien con el Señor y obtuvieron orientación acerca de qué estaba ocurriendo.

¿Ha pensado que llegó la hora de hacer un auto examen de su vida personal y espiritual? Si no lo ha hecho llegó la hora de hacer un alto en el camino para reevaluar de qué manera está su desenvolvimiento como cristiano. Seguramente encontrará aspectos sobre los cuales es necesario aplicar ajustes.

"Ellos mismos se acarrearón su destrucción. Y si no destruyen ese botín que está en medio de ustedes, yo no seguiré a su lado." (v 12).

Dios no es el responsable de nuestras decisiones erradas. Él nos dio la capacidad de elegir. Cada uno responde por sus determinaciones.

"¡Levántate! ¡Purifica al pueblo! Diles que se consagren para presentarse ante mí mañana, y que yo, el Señor, Dios de Israel, declaro: ¡La destrucción está en medio de ti, Israel! No podrás resistir a tus enemigos hasta que hayas quitado el oprobio que está en el pueblo." (v 13).

Siempre habrá oportunidad para comenzar de nuevo. Si hacemos un análisis auto crítico de nuestro ser, encontraremos fallas y si a esta primera decisión sumamos la de aplicar cambios, sin duda creceremos espiritualmente y en nuestra relación con Dios, con nosotros mismos y con quienes nos rodean.

Para meditar y decidir

Es probable que experimentemos un estancamiento que, además de impedirnos el crecimiento espiritual y personal, nos despierta la sensación de frustración.

Etapas así son duras de sobrellevar. Hay quienes vuelven atrás. Consideran que no pueden seguir adelante.

Sin embargo, ¿es eso lo que deberíamos hacer? En absoluto. Las Escrituras nos revelan que el paso a seguir es volver la mirada a Aquél que todo lo puede en oración, y el segundo, examinarnos en aras de identificar fallas.

Con ayuda de Dios podemos aplicar correctivos que nos llevarán a nuevas dimensiones en el sendero que lleva al Creador.

--- 1/03/2022 ---

Querida Familia Cristo Única Esperanza, este sábado 5, tendremos nuestro día de ayuno mensual. Será un buen tiempo de Comunión en la presencia de Dios. Estaremos orando desde las 5.30 de la mañana por Zoom.
Pastor, Jose Yovera

WhatsApp 987 920 544

